

Shuei walker 道の駅常総

今回は、4月28日にオープンした道の駅常総に行ってきました。道の駅常総は茨城県で16番目に開設されました。国道294号線沿いの圏央道常総インターを降りてすぐの場所にあります。本校から西へ8km弱の距離にあり、簡単に行く事ができます。

駅のキャッチコピーは「食・農・楽のむすびまち 輝くえがおをつむぐ駅」で、地元農産物や加工品の販売や飲食店があり、多彩なコンテンツが盛りだくさんでした。

黒崎 由嘉①(学園の森)



住所→〒300-2508茨城県常総市むすびまち1番地
TEL→0297-38-7570
https://www.michinoeki-joso.com/
年中無休・営業時間→午前9時～午後5時



さつまいも専門店「芋とわ」で人気NO1の「ぼて吉」227円(税込)

↑「ぼて吉」227円(税込)
一口めはしっとりなめらかな舌触りでやさしい甘さでした。食べていくと、さつまいも本来の甘さが口の中全体に広がりその美味しさに自然と笑顔が溢れてきます。さすが、人気No.1商品です。何度も食べたいと思える素晴らしい逸品です。



↑「ぼくのメロン食パン」500円(税込)
外側はカリッサクッと、中はふわふわモチモチとした食感です。メロンパンと食パンの良い部分が同時に楽しめます。パンの生地に米粉を使用しているため、温かくても冷たくても美味しくいただけます。多くのHPで取り上げられています。私たち新聞部からのオススメ商品です。

Q4 おすすめの商品はありますか？
A. 「ボテ吉」です。生菓子特有のしっとりとした食感で、お茶の間に合うので、おすすめです。
笑顔で丁寧に質問に答えて下さった安田さん。沢山のオインイ情報ありがとうございました。

←株式会社COLLECT(道の駅常総の管理運営)の安田陸人さんに聞いてみました。「COLLECT」は常総市から全国へ魅力を発信する会社です。
Q1.出身地はどこですか？
A. つくば市です。
Q2. なぜここで働こうと思ったのですか？
A. 高校生の頃はあまり進路について考えてなかったが、大学時代に地域創生学科に所属した時に地域のために働く仕事をしたいと思ったからです。
Q3. この仕事のやりがいは何ですか？
A. お客様に美味しかったと言ってもらえることです。工作上大変なこともありますが、お客様の反応が良いと頑張ろうと思えます。

↓「メロンパンまんじゅう」216円(税込) ↓クッキー生地は甘めでしっとりとした食感で滑らかな舌触りです。中の餡は甘すぎず、ほんのりメロンの風味が口全体に広がってきます。食べたときに口の中の水分が持っていけないので何個も食べたくなります！



発見！隠れた「おもしろSpot！」



2階の展望テラスの右側には長い滑り台があります。一瞬、見落としてしまう場所があるので、注意が必要です。滑り台は、程よい長さで終盤に加速して落ちる瞬間が楽しかったです。思った以上にスピードが出るのでご注意ください！隣に登れる綱のネットがありますが、現在は使用禁止になっています。



滑り台は思った以上にスピードが出ます。着地する時に前に跳び出してしまいますので、要注意です。

道の駅常総は、美味しい飲食店が沢山あり、お土産さんも充実しています。他にも海鮮、お弁当、たまご料理、プリン、農産物の販売などがあります。また隣にTSUTAYAがあり、1日いても飽きない楽しい施設です。ぜひ、皆さんも行って下さい！

イギリスへ行くぞ！

10月6日、体育館にて2年生の修学旅行プレゼンが行われました。各クラスの代表生徒が、興味のあるイギリスの文化について調査し発表をしました。

4年ぶりのイギリス修学旅行という事で、発表者や聴講者どちらも真剣に聞き、来るべき修学旅行に思いを馳せていました。このプレゼンを通して、イギリスでのクラス別行程・班別自由研修に向けて、各班ワクワクドキドキしながら、修学旅行に向けてのイメージを膨らませていました。また、英語と通訳の司会進行も、素晴らしいものでした。

落合 七海②(豊里)



左上から塚本、日下、柴原、菅野、影澤、小松崎雅也(司会)、朝日開路(司会)
左下から筑波、木村、川島、中村、小室

未来への第一歩

11月18日に体育館で1年生の職業(探究)プレゼンが行われました。各クラスの代表者11名が、それぞれ興味のある職業分野について調べて資料を作成し学年全体の前で発表をしてくれました。どの発表も大変すばらしく、自分が知らなかった職業のを知ることができた良い機会となりました。また、将来の職業選択の一つとして考えることができました。

黒崎 由嘉①(学園の森)



左上から高畑・渡邊・北川・沓澤・酒井・石塚・柳沢
左下から司会者・菊地・高山・大関・齋藤・司会者

職業プレゼン結果
最優秀賞
2組 沓澤 夏粋楽
メディア・アーティストをプレゼンする沓澤→
優秀賞
4組 大関 埜乃子
優秀賞
6組 齋藤 遥心



2学年修学旅行プレゼン

- 1組2番 川島 咲②(竹園東) 「ロンドンで巡るディズニー聖地の旅」
- 2組5番 筑波 美空②(石下西) 「アフタヌーンティー」
- 3組16番 塚本 結菜②(豊里) 「Vivienne Westwood」
- 4組14番 木村穂乃②(谷和原) 「Merry Christmas Britishver」
- 5組14番 柴原 春②(桜) 「イギリスのご飯屋」
- 6組31番 中村 一柊②(水海道西) 「ハリーポッターのロケ地」
- 7組12番 影澤 凜②(学園の森) 「イギリスの美味しいご飯」
- 8組16番 日下真緒②(谷田部) 「自然史博物館」
- 9組18番 菅野古都②(守谷・愛宕) 「イギリスの国旗」
- 10組15番 小室歩久斗②(霞ヶ浦) 「タワーブリッジ」

私は今回のプレゼンでイギリスの魅力の一つであるファッションブランドを深堀して自分の好きなブランドについて調べたのですが、自分の興味について深く考えることができ、とてもいい機会になりました。

塚本 結菜②(豊里)

1学年職業プレゼン

一学年職業プレゼン各クラス代表者感想
○酒井 康太①(桜)中学校教師
学年全員の前でのプレゼンだったのでとても緊張しましたが、最後までやりきることが出来ました。
○沓澤 夏粋楽①(学園の森)メディアアーティスト
緊張しましたが、隠し技の動画が綺麗にききました。今回も自然と足が動いてしまいました...

○菊地 奏楽①(境第一)ITコンサルタント
このような全体での発表は初めてだったので、今回のような機会があつて良かったです。
○大関 埜乃子①(秀峰)心理カウンセラー
短い期間で準備するのはとても大変でしたが、楽しく発表できて良かったです。
○高畑 秀明①(御所ヶ丘)動画編集デザイナー
最初は凄く緊張しましたが、プレゼンが終わった後のやり切った気持ちは良かったと思いました。
○齋藤 遥心①(練馬・南ヶ丘)中学校教師
今回のプレゼンは、初めてで緊張しましたが無事に終わって良かったです。
○石塚 大志①(三和)外資系企業
あまり練習できない中での発表でしたが、無事に終わられてよかったです。この経験をこれからに活かしていきたいです。
○高山 果穂①(手代木)看護師
今回の職業プレゼンを通して看護師はもちろん、他の発表者が紹介してくれた職業への知識が深まりました。貴重な体験ができて良かったです。
○北川 大翔①(けやき台)理学療法士
他のクラスのプレゼンがあまりにも良すぎて、とても緊張しました。もっとみんなが楽しめるようなプレゼンが出来ればよかったと思いました。
○渡邊 雄也①(水海道)動画編集デザイナー
自分の中で良いプレゼンが出来たと思いました。
○柳澤 隼人①(六本木)アスレチックトレーナー
今度は、もっと丁寧に真面目にプレゼンしようと思いました。



生徒会新聞
Vol. 6
2023.12.21
つば秀英高等学校
生徒会発行

生徒会発行
「秀花新聞」
全国高等学校総文祭
新聞の部11年連続出場

新聞記事の
ネタ募集中！
新聞ボランティア
募集中！



- 1面
・イギリスへ行くぞ！
2学年修学旅行プレゼン
- ・未来への第一歩
1学年職業プレゼン
- 2面
・熱い戦いを繰り上げた秀英戦士達
- 3面
・Merry Xmas!!
クリスマスの歴史
・1学年クリスマスツリー
コンテスト
- ・編集後記
- 4面
・Shuei walker
道の駅常総

※記事内の○の中の数字は学年()は(出身中学校)になります。



秀花新聞バックナンバー

熱い戦いを繰り広げた秀英戦士達

新チームになり最初の大会(新人戦など)が行われました。各部の大会結果になります。次の大会に向け頑張ってください。

○陸上部10月20日～22日Jocジュニアオリンピック→300m第6位 會田 聖也 ②(大穂)・100m第7位小室 歩久斗 ②(霞ヶ浦)

10月21～22日関東新人陸上大会→男子100m第6位 池嶋 修平②(秀峰筑波)

○バトミントン部(10月23,24,26)茨城県新人大会→男女団体出場→男女団体ベスト16進出

○テニス部(10月29日)茨城県高校テニス新人大会→男子団体県ベスト16進出

○柔道部(11月17日)茨城県高校柔道新人大会→男子団体優勝

決勝戦 つくば秀英〇1-0×水戸啓明

<テニス部>10月29日に神栖海浜運動公園で茨城県高等学校テニス新人大会が行われ、3年ぶりのベスト8となり茨城県でシード枠を獲得しました。

つくば秀英〇4対1×水戸桜ノ牧

つくば秀英〇3対0×水戸一

準々決勝

つくば秀英×0対3〇東洋大牛久



3年ぶりのベスト8のテニス部

今回の大会では3年ぶりベスト8進出となり茨城県でシードを獲得しました。昨年はとても悔しい思いをした大会だったので雪辱を晴らす思いで挑みました。

試合に出場したメンバーだけでなく全部員の応援があったからこそその結果だと思います チーム全員でベスト8を勝ち取ることができて良かったです。

篠塚 恒希②(高山)



2年ぶりに団体優勝を決めた柔道部

決勝戦では、自分たちの納得のいく勝ち方ができずに、終わってしまい悔しい気持ちが強いです。今回の試合は優勝しましたが、納得できるような試合内容ではなかったため、次は納得のできるような試合をしたいです。

根本 竜希②(勝田二)

<バトミントン部>10月23、24、26に茨城県バトミントン新人大会県西地区予選が行われました。今大会も男女ともに団体・個人・ダブルスで県大会出場を決めました。11月15日の県新人大会でも**男女ともに団体でベスト16**に進出しました。

<県西新人大会結果>

【男子】

- ・団体戦→3位
- ・シングルス→3位(秋山 昊希②(桜))
- ・ダブルス→ベスト16 秋山・松崎 陽平①(下妻東部)ペア 小林 築 ②(松葉)・伊藤 考汰朗 ①(春日)ペア

【女子】

- ・団体戦→4位
- ・シングルス→ベスト16(長沢 朱莉 ②(下妻))
- ・ダブルス→ベスト16(長沢・山中 聖心 ②(結城南))



男女ともに団体で県大会でベスト16進出を果たしたバトミントン部

練習時間が短い中、練習場所を協力して有効に使えたことが今回の結果につながり、本当に良かったと思います。また、応援して下さった方々や練習の機会をつくってくださった先生方には部員一同、心から感謝しています。本当にありがとうございました。

長沢 朱莉②(下妻)

<陸上部>10月20日～22日に愛媛県陸上競技場で行われたJocジュニアオリンピックカップU18と10月21、22日に行われた関東高校新人陸上大会に出場しました。

<ジュニアオリンピック結果>

- 300m 會田 聖也 ②(大穂)6位
- 100m 小室 歩久斗 ②(霞ヶ浦)7位

<関東新人結果>

- 100m 池嶋 修平②(秀峰筑波)6位



左から池嶋・會田・小室

予選で自己ベストを更新することができてよかったのですが決勝になって同じ走りができなくて力不足だと実感した試合でした。この経験と悔しさをバネに来年、目標としている大会で結果を出せるよう、これからの練習を頑張ります。

須田 匠要②(秀峰筑波)

Merry Xmas!! クリスマスの歴史

2023年も終わりが近づき、街にはイルミネーションがキラキラ、あちこちでクリスマスソングが聞こえ「今年もこの時期が来た」と思う方も多いのではないのでしょうか。毎年当たり前のように過ごすクリスマス、不思議に思ったことはありませんか?なぜサンタクロースは夜にやってくるのか。どうしてキリスト教の文化が日本に広まったのか、知っている方は意外と少ないのでは?

今回は知っているようで知らなかったクリスマスの事について調査してみました。

小堀 心海①(高山)



サンタクロースにはモデルがいた?!

サンタクロースのモデルになったのはキリスト教の主教、聖ニコラスと言われています。その昔、貧しいため、娘を嫁がせることができない家庭があり、その話を聞いた聖ニコラスが夜、その家の煙突に金貨を投げ入れたところ、暖炉に下げていた靴下に金貨が入ったことがきっかけだったそうです。それから月日が経ち、私たちが良く知っているサンタクロースが煙突から入って靴下にプレゼントを入れる話になったそうです。

クリスマスはどうやって日本に伝わったの?

クリスマスはフランシスコ・ザビエルが信徒を集めて12月24日にミサと呼ばれる儀式をしたことが始まりとされています。日本に伝わったのは江戸時代ですが、一度江戸幕府が出した禁教令によって姿を消しました。ですが明治以降、禁教令が解かれたことで再び多くの人に親しまれるようになりました。

本場のクリスマス

ドイツでは24、25、26日の3日間がクリスマスの祝日になっています。この日の1か月前からクリスマス市が開かれ、飾りやプレゼントが用意され、まち全体が活気に溢れた本場のクリスマスに様変わりするそうです。

1学年クリスマスツリーコンテスト



12月7日から1学年でクリスマスツリーコンテストが行われています。各クラス飾り付けをしてオリジナル・クリスマスツリーを作りました。個性あふれたデザインで各クラスの雰囲気や個性を感じることができます。

今回のクリスマスツリー制作を通してたくさんの人と交流する事ができ、よい経験になりました。

小堀 心海①(高山)

左上から
1組 11頭身東ダイナソー
2組 担任推し
3組 アポロだったもの
4組 四季折々クリスマスツリー
5組 Face piece
左下から
6組 サンタさんからの贈り物
7組 青鹿先生
8組 野川家のツリー
9組 雪
10組 定番クリスマスツリー
11組 ファーマットスコア・ツリー

編集後記

今年も残り数日となりましたね。清水寺で年末恒例の「今年の一字漢字」が発表されました。今年の漢字は「税」に決まりました。一年を通して増税に関する議論が行われていたことや、十月からのインボイス制度の導入など、税に関するさまざまな話題が続いたことが主な投票理由です。

税が今年の漢字に選ばれたのは、消費税の税率が引き上げられた二〇一四年以来二度目です。

皆さんの今年の漢字はなんですか。私は「変」です。二年生になり将来のことを考えることで私の夢が変わりました。また、いろいろな場所へ行き様々な人との関わりを経て自分自身の考え方も変わりました。

来年度はその変化から学びを得て最後の高校生活をより良いものにししたいと思います。

坂本のどか②(桜)